



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

allocation de rentrée scolaire

Question écrite n° 101988

Texte de la question

M. Damien Meslot attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur certains travers de l'allocation de rentrée scolaire (ARS). En effet, chaque année, l'ARS fait l'objet de vives critiques suivant lesquelles elle peut être utilisée à d'autres fins qu'à financer les dépenses de la rentrée scolaire. Or cette allocation, versée sous conditions de ressources aux familles ayant au moins un enfant scolarisé et âgé de 6 à 18 ans, est conçue pour remplir de façon exclusive cet objectif. De plus, l'absence totale de contrôle visant à s'assurer que les enfants soient réellement les bénéficiaires de cette allocation renforce lesdites critiques. C'est pourquoi des propositions de réforme ont vu le jour telle que la mise en place de chèques dont l'usage serait réglementé, comme peuvent l'être par analogie les titres restaurants. Une autre piste consisterait à verser aux collectivités territoriales ou aux établissements scolaires la somme que représenterait le versement de cette aide à chaque enfant, indépendamment d'un quelconque niveau de ressources. Lesdites collectivités ou établissements pourraient alors financer l'achat de fourniture en gros et offrir à tous les outils nécessaires à la réalisation d'une scolarité sereine. Aussi, face à cela, il souhaiterait du Gouvernement qu'il étudie particulièrement ces voies de réforme et songe à la mise en œuvre effective de l'une d'entre elles.

Données clés

Auteur : [M. Damien Meslot](#)

Circonscription : Territoire de Belfort (1^{re} circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 101988

Rubrique : Prestations familiales

Ministère interrogé : Affaires sociales et santé

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [17 janvier 2017](#), page 247